

## L'exarque patriarcal d'Afrique a rencontré le patriarche copte, Tawadros II



**Service de communications du DREE, 29.06.2022.** Le 27 juin 2022, le métropolite Léonide de Klin, exarque patriarcal d'Afrique, a rencontré le patriarche copte Tawadros II, informe l'agence TASS.

Le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, chargé des relations interchrétiennes, et l'archiprêtre Alexis Machkov, recteur des paroisses de l'Église orthodoxe russe en Égypte, prenaient part à la rencontre.

Suivant le site patriarchia.ru, Mgr Léonide a remis au primat de l'Église copte une lettre du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, exprimant l'amour fraternel et le soutien de ce dernier. La lettre expose les raisons de la nomination de Mgr Léonide à la tête de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

« Nos relations sont aujourd'hui fraternelles et sincères », a déclaré le métropolite Léonide, soulignant l'autorité dont jouit l'Église copte, en Égypte et au-delà. « Nous aimerions vous demander respectueusement votre aide à la réalisation des objectifs de l'Exarchat. »

L'Église orthodoxe russe, a constaté l'exarque patriarcal, œuvre de son mieux à rendre possible la présence pleine et entière de l'Église copte sur le territoire russe. Selon lui, l'Église copte est aujourd'hui un partenaire clé de l'Église orthodoxe russe, non seulement en Égypte, mais dans les autres pays du continent africain.

L'Église copte, a déclaré le patriarche Tawadros, salue la fondation de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, et lui souhaite le meilleur succès dans sa mission en Égypte et sur le continent.

Des liens d'amitié anciens et chaleureux unissent l'Église russe et l'Église copte, souligne Mgr Léonide. « L'installation de l'Église orthodoxe russe en Afrique se déroule ici, en Égypte, avec le concours fraternel de l'Église copte. L'Église copte est aujourd'hui un partenaire-clé de l'Église orthodoxe russe, non seulement en Égypte, mais dans d'autres pays du continent africain » a dit l'exarque patriarcal.

Le métropolite Léonide est arrivé au Caire le 24 juin. Sa visite a été marquée par plusieurs entretiens de haut niveau, notamment avec le cheikh Nouredin Kanawi, chef de la Direction centrale du Haut Conseil des affaires islamiques. Le métropolite Léonide a annoncé pendant sa visite que l'Église copte aurait prochainement son métochion à Moscou.

Le 25 juin, l'exarque patriarcal d'Afrique a célébré sa première liturgie sur le continent africain en qualité d'exarque. Le service divin a eu lieu à l'église Mar Mina (du saint martyr Mina), à Gizeh, qui appartient à l'Église copte et a été mise à la disposition de l'Église orthodoxe russe comme métochion.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89434/>